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Abstract (en)
[origin: ES283437U] Inside a casing comprised of a base plate and two side walls and a cover are mounted a plurality of rollers. The one roller is
so supported in slots of the side walls as to be slidable crosswise to the lengthwise axis thereof. The rollers are enclosed by a flexible hose which
forms a trough which can receive that tobacco to be converted into a cigatette. A tube-like part on the one side wall can receive a cigarette paper
tube inside which the tobacco roll which has been formed between the rollers can be fed by means of the push-rod.

Abstract (fr)
Dans deux parois latérales (2, 3) portées par une plague de base (1), sont supportés a rotation plusieurs rouleaux (4,5,6 et 7). Un des rouleaux
(5) est monté dans des fentes (8,9) ménagées dans les parois latérales (2,3) entre une position avant et une position arriére. Les rouleaux (4 a 7)
sont entourés d'un tuyau flexible (20) formant une auge pouvant recevoir la quantité de tabac nécessaire pour une cigarette. Un tube en papier a
cigarettes peut étre enfilé sur une partie tubulaire (10) faisant saillie sur une paroi latérale (2). Un poussoir (12) permet de pousser dans le tube en
papier le boudin de tabac formé dans ladite auge. Les parois latérales (2, 3) portent également un couvercle (15).
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